

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 29. Oktober 2021

Herbstsitzung des Vereinsrings Zellhausen im mittlerweile gut ausgelasteten Schwanensaal in Zellhausen mit guter Auslastung

Seit sich im Herbst letzten Jahres alle Mainhäuser Fraktionen für den Erhalt und die Unterstützung des Schwanen in Zellhausen entschieden haben, da der untere Saal im Alten Rathaus in ein Trauungszimmer umgebaut wurde, hat der Schwanensaal einen guten Zuspruch gefunden.



Lediglich die Auslastung mit privaten Feiern am Wochenende ist pandemiebedingt noch gering, obwohl der Saal mit seiner Ausstattung beste Möglichkeiten hier im Ortsteil bietet. Interessenten können sich mit Ihren Terminwünschen bei der Gemeinde Mainhausen (Frau Bettendorf Tel. 06182/8900-31 oder email n.bettendorf@mainhausen.de) melden.

Nun proben wieder 8 Chöre regelmäßig in diesem Saal (Kinder- und Jugendchöre Zellhausen, Frauen- und Männerchor des Liederkrantz, Chorfreunde Seligenstadt/Zellhausen, La Cappella des Liederkrantz Zellhausen und die Reine Männersache), die Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr konnte hierher ausweichen, (siehe Bild), zu Halloween bietet die Gemeinde am Samstag 30.10.21 um 17:00 Uhr für Kinder ab 8 Jahren ein Halloween Spuktakel an und die Herbstsitzung des Vereinsrings Zellhausen hat hier stattgefunden. Nach eineinhalbjährigen Pause wurden wieder Vereinstermine koordiniert, über Vorhaben der Gemeinde informiert und leider auch die Absage des diesjährigen Weihnachtsmarktes in Zellhausen beschlossen. Positiv sind aber die geplanten Fastnachtsveranstaltungen und einige Veranstaltungen und Konzerte im Jahr 2022, wo die Vereine planen Schritt für Schritt zu normalem Vereinsleben zurück zu kehren und wieder das Ortsgeschehen zu beleben.

Foto: Erhard Bonifer